
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck erläutert die Gründe für den in der Anlage zur Beschlussvorlage vorgeschlagenen 

Standort der WC-Anlage am Hauptbahnhof. Alle von der Politik vorgebrachten Vorgaben seien hierbei 

berücksichtigt worden.  

 

Die FW-Fraktion möchte wissen, wie hoch die Kosten für die Reinigung der WC-Anlage seien. 

 

Die CDU-Fraktion erklärt, dass nach Abschluss der temporären Phase ein Warteraum für die Taxifahrer 

als Modul noch hinzugefügt werden sollte, da dieser Warteraum ursprünglich geplant gewesen sei, 

jedoch jetzt für die temporäre Phase weggelassen werde um möglichst schnell eine Lösung realisieren 

zu können. 

 

Oberbürgermeister Langner sichert zu, dass noch Gespräche mit den Taxifahrern bezüglich des 

Standortes geführt würden.  

 

Aufgrund von Beratungsbedarf verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 


